



社会福祉法人 福角会

いつきの里 だより

発行：障害者支援施設 いつきの里
松山市福角町甲1829番地
Tel 089-978-1166
Fax 089-978-1411
<http://www.hukuzumikai.com>
E-mail: itsuki@poem.ocn.ne.jp

《お花見会》



彩班 1階・2階

4月2日開催



絆班

4月3日開催



奏班

4月4日開催



陽班

4月7日開催



お花見会にて・・・。

4月2日、待ちに待った「キララの会」歓迎会とお花見を開催しました。当日は感染症予防のため、計画を大幅に見直して実施しました。今回は彩班で行ったお花見の様子を一部紹介します。会場には桜の飾り付けやBGMを用意し、春を感じてもらえるよう心掛けました。お花見の前に新任職員さんのビデオ紹介や、参加できなかった今年度の活動班になった職員の写真を用意し、利用者さんへ丁寧に紹介しました。お花見では、彩り豊かなお弁当を用意し、春のひとときを楽しんで頂けたかと思えます。午後からはカラオケを行い、利用者さんそれぞれが好きな曲を歌い、まるで花見の宴会場のような賑やかな雰囲気でした。今回は感染症に伴い、残念ながら寮内ごとにお花見を楽しみましたが、皆さんとても楽しめたようで、ホッとしました。またお花見を通して、利用者さんにも春を感じて頂けて嬉しかったです。これからも季節ごとのイベントを通して、利用者さんと一緒に楽しい時間を過ごしたいです。(渡)



3月中のイベントの様子



【華道】



【いちご狩り】

広報より

今年度から、いつきの里での行事を主に『いつきの里だより』へ掲載し、いつきホームズでの行事を主に、『いつきホームズだより』に紹介させて頂くこととなりました。隔月で紹介させて頂きます。今年度も楽しい活動の様子や日常の風景を主に写真での紹介をしていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。

編集後記

5月になり、日々暖かくなってきていますが、季節の変わり目ということもあり、体調には気を付けていきましょう。

さて、5月と言えば、ゴールデンウィークですね。皆さんはどう過ごされますか？私は毎年ゴールデンウィークに兄弟で体を動かしに公園へ出掛けています。キャッチボールをしたり、走ったり等、体を動かして過ごすことが毎年の恒例行事です。皆さんもゆっくりとしたお休みもいい事ですが、身体を動かすことも楽しいので、是非やってみて下さいね。また、利用者さんとも、無理のないように身体を動かし、5月の気持ち良い風に当たりながら、ゆっくり過ごしたいと思う日々です。(高橋)

